

# News letter vol.309

2015年10月2日：産業機材事業本部 株式会社ゴーセン

## 第3回ゴーセンカップ中学生ソフトテニス研修大会 (男女団体戦)を開催しました

8月18日、19日の2日間に亘り、和歌山県橋本市の橋本運動公園テニスコートにて、「第3回ゴーセンカップ中学生ソフトテニス研修大会(男女団体戦)」が行なわれました。この大会は、前日に行なわれた「第4回ゴーセンカップ研修大会(女子団体戦)」と同様、近畿一円の試合機会の少ない中学生に実戦の楽しみを体験してもらうために開催したものです。

今大会は前回以上の数の学校に参加していただき、男女各26校、384人のご参加をいただきました。本大会には、大阪府、兵庫県、奈良県、和歌山県、三重県からご参加をいただきました。

本大会は、橋本市立紀見北中学の久保先生をはじめとする橋本市中学生ソフトテニス部顧問会の先生方のご協力の下、スポーツ用品部 寺山係長と毛利顧問の尽力により開催しているもので、今回は当社のこうした姿勢に共感していただいた地元橋本市の平木哲郎市長にお越しいただきました。酒井社長のご挨拶に続いて挨拶をされた平木市長は、将来の橋本市を背負って立つ中学生選手たちにエールを送られました。その後、参加選手と監督、スタッフ全員での記念撮影を行ない、酒井社長と平木市長の始球式に移りました。

始球式は、今回初めて市長をお迎えしたことで、より大会に臨む選手の士気を高めてもらおうと企画したものです。学生時代にソフトテニス経験のある市長とバドミントンでインターハイ出場経験のある酒井社長ですので、スムーズに始球式が執り行われ、試合に入っていました。

当社は会場内に大会記念品等のゴーセンのグッズ販売の売店を出し、販促に努めました。

社員「張人」によるガット張りサービスも行ない、選手に利用していただきました。

本大会も2日間とも天気予報は雨。水はけのよいコートにつき、何とか様子を見ながら試合は進行しました。途中で何度か激しい雨に見舞われましたが、選手たちは雨など気合で跳ね返し、試合に集中していました。

大会の結果は以下となりました。

### <男子団体戦の結果(19日)>

優勝：印南中学(和歌山)  
準優勝：隅田中学(和歌山)  
3位：加太中学(和歌山)、古佐田丘中学(和歌山)  
研修トーナメント(予選3位以下チームでのトーナメント)  
優勝：八木中学(奈良)

### <女子団体戦の結果(19日)>

優勝：九度山中学(和歌山)  
準優勝：印南中学(和歌山)  
3位：守山中学(滋賀)、隅田中学(和歌山)  
研修トーナメント(予選3位以下チームでのトーナメント)  
優勝：紀伊中学(和歌山)

本大会では、コート、売店など会場内の至る所に「NIKKE GROUP GOSEN」ののぼりやバナーを掲示し、宣伝に努めました。

来年も、女子団体戦同様、さらに参加校を増やして開催していくとともに、本大会をきっかけとして、当社のウェア、用品の使用率を高めていけるよう努力してまいります。



[本件に関する問い合わせ先]

株式会社ゴーセン  
〒550-0013 大阪市西区新町 1-4-26  
ニッケ四ツ橋ビル 3階  
Tel 06-7175-7116

